

Migrantes cubanos viajarán a México desde Panamá



Panamá, 6 feb (RHC) La Cancillería de Panamá anunció este 6 de febrero que los gobiernos panameño y mexicano acordaron una vía para el traslado de los migrantes cubanos que se encuentran en el país istmeño con vistas a viajar a EE.UU.

Afirma la nota que "Panamá agradece profundamente la solidaridad de México y su compromiso con el pleno respeto de los derechos humanos, que ha llevado a encontrar una solución al problema humanitario que enfrentan estos cubanos, que están siendo víctimas del tráfico ilegal, con rutas más riesgosas y con alto costo a estas personas".

México otorgó una solución excepcional que permitirá el "traslado directo, ágil, ordenado y seguro de esos migrantes" desde Panamá a tierras mexicanas, señala el documento que indicó que será en "los próximos días", sin precisar la fecha.

Unos mil 200 migrantes i de la mayor isla de Las Antillas permanecen en la frontera norte de Panamá y son distribuidos en albergues temporales de la occidental provincia de Chiriquí.

Por su parte, Costa Rica alcanzó otra solución independiente para el traslado de los cubanos vía aérea hacia El Salvador y de ahí a través de las fronteras terrestres de Honduras, Guatemala y México, hasta la línea divisoria estadounidense.

El flujo migratorio que utiliza a Centroamérica como corredor responde al estímulo oficial de Estados Unidos mediante la Ley de Ajuste Cubano y la política de "pies secos, pies mojados" para recibir y legalizar a ciudadanos de la nación caribeña que llegan a su territorio de forma ilegal.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/83428-migrantes-cubanos-viajaran-a-mexico-desde-panama>



Radio Habana Cuba